



## ★ Sternsinger

Viele Kinder waren in den letzten Jahren in Dringenberg als Sternsinger unterwegs, haben den Segen in die Häuser gebracht und für Kinder in aller Welt Spenden gesammelt.

Auch das wird in diesem Jahr anders sein.

Nach Weihnachten wird die Kaffee-Ecke im Dorfladen zur Sternsinger-Ecke umgebaut: Es wird Informationen zu dem diesjährigen Sternsinger-Projekt in der Ukraine geben, eine Spendenbox aufgestellt, die Segensaufkleber werden für die Haustüren ausliegen...



... und es gibt eine weitere Aktion, bei der sich alle beteiligen können: Um die Verbundenheit mit den ukrainischen Kindern zu zeigen, können Freundschaftsbänder geknüpft werden, die dann in der Ukraine verteilt werden.

Knüpft also ein Freundschaftsband, druckt den Zettel (s. Link unten) aus und legt alles in den dafür bereitgestellten Korb.

[https://www.sternsinger.de/fileadmin/bildung/Bilder/dks/2021\\_dks\\_material/2020\\_04\\_sternsinger-magazin\\_dks\\_spezial\\_vorlage\\_freundschaft\\_anhaenger.jpg](https://www.sternsinger.de/fileadmin/bildung/Bilder/dks/2021_dks_material/2020_04_sternsinger-magazin_dks_spezial_vorlage_freundschaft_anhaenger.jpg)

Wenn du Anregungen für das Knüpfen des Freundschaftsbandes brauchst, findest du diese unter:

[www.sternsinger.de/mag-ukraine](http://www.sternsinger.de/mag-ukraine)

Wir für uns  
und für die  
ukrainische Kinder

